

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de julio de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Prensa	Red Compartida	Segalmex, un escándalo de sólo 3 mil millones de pesos	Le han cantado al oído algunos amigos y colaboradores a Omar García Harfuch para decirle que si bien se han hecho cosas buenas en la CDMX, falta mucho por hacer y es momento para que piense en su carrera política.
El Financiero	Artículo Eduardo Guerrero	¿Datos, el secretario de Sheinbaum?	Conforme avance la contienda entre los aspirantes presidenciales, la razón de estos buenos resultados de Sheinbaum (y de su secretario de Seguridad, Omar García Harfuch) será motivo de creciente interés. La hipótesis es que la clave del éxito ha sido el uso de datos delictivos, desagregados por calle, lo que ha permitido a la población crear y utilizar herramientas para cuidarse (por ejemplo, para identificar la ruta más segura para hacer trasladados a pie o en bicicleta).
Diario Imagen	Se comenta sólo con Carlos Ramos	Reinserción	Omar García Harfuch , titular de la SSC, se ha empeñado en restablecer un código de concordia al interior de los penales con el auxilio de directores comprometidos como José Arturo López Ibarra, que ha cambiado el rostro del Reclusorio Varonil Oriente.
La Jornada	Ciudad perdida Miguel A. Velázquez	Morena con pendientes y candidatos débiles	La debilidad de las posibles candidaturas de Morena al Gobierno de la CDMX hasta ahora conocidas, y la posible renuncia a contender de la secretaria de Seguridad, Rosa Ícela Rodríguez, dieron pie a que un trío de personajes políticos liberara su mejor ambición y quieran inscribirse en la carrera por la capital. Aunque nadie apuesta ahora por Omar García Harfuch , el personaje sigue dominando en las encuestas y hay quienes dicen que es la salida de emergencia en caso de que los o las propuestas no liguen buenos resultados en los meses que vienen.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México Ovaciones	Artículo Gaby Salido Artículo Gaby Salido	La 4T impide seguridad en la CDMX	El asalto de pasado lunes en un centro comercial, vuelve a poner en el debate público, un tema de importancia para la ciudadanía: la seguridad. Mientras algunas personas buscan determinar el nivel de responsabilidad de las autoridades, hay quienes preguntan si el tiempo de atención y reacción de la Secretaría de Seguridad Ciudadana fue el adecuado.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de julio de 2023

El Gráfico	Binoculares	Todos reaccionan	La inacción de la FGJ y de su titular, Ernestina Godoy, en el caso de Ciro Gómez Leyva , ha sido tal, que incluso los cronistas deportivos levantaron la voz exigiendo a las autoridades que se haga justicia.
La Razón	Rozones	Coyoacán contra chelerías	El pasado sábado se realizaron operativos para retirar puestos irregulares, entre ellos varios en donde se vendían bebidas alcohólicas en la calle, sin ninguna regulación, lo que se conoce coloquialmente como chelerías. Varios negocios de este tipo fueron clausurados en diversos puntos de la zona de Los Culhuacanes, sin que se presentaran incidentes.
La Razón	Rozones	Cuevas y el operativo Bukele	Hay quien piensa que así como Cuevas se viste de policía, se monta en una cuatrimoto de la SSC y coordina las acciones contra los enseres en la calle, debería encabezar más acciones preventivas, como corresponde, contra la delincuencia en la demarcación.
Diario Imagen	Segunda vuelta Luis Muñoz	Maltrato a menores en albergues del gobierno	En México más de 1 millón de niños y niñas han perdido el cuidado de sus padres. Factores como violencia intrafamiliar y de género, desnutrición, pobreza, explotación sexual comercial, narcotráfico, consumo de drogas, migraciones, entre otros, los exponen a una situación de mayor vulnerabilidad. Organismos abocados al tema, estiman que más de 29 mil niños, niñas y adolescentes viven en orfanatos o albergues y cerca de 5 millones de niñas y niños están en riesgo de perder el cuidado de sus familias por causas como pobreza, adicciones, violencia intrafamiliar y procesos judiciales.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Otros 8, otra ofensa de Segob al Ejército	Mientras nadie les precisa la culpa que se les imputa, los acusan en masa: “comisión por omisión”, según la jueza que hizo suyas las vagas acusaciones de la FGR (en 24 horas leyó los 96 tomos de la causa), adoptadas de la desacreditada Comisión para la Verdad y Acceso a la Justicia del Caso Ayotzinapa del subsecretario federal de Derechos Humanos, Alejandro Encinas.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de julio de 2023

Excélsior	Frentes Políticos	Saturados	En un país en el que la policía cibernética atiende hasta 120 denuncias diarias, es primordial atacar este flagelo digital desde la raíz. “A través del área de Atención Ciudadana recibimos reportes ciudadanos relacionados con delitos cibernéticos, estos delitos tienen que ver desde los fraudes, desde el robo de identidad, pornografía infantil, trata de personas”, informó la oficial Ivonne López Gálvez, integrante del grupo de Prevención de Delitos Cibernéticos.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Oro para la Sedena	Los atletas del Ejército mexicano, que es encabezado por el general Luis Crescencio Sandoval, ganaron dos medallas más de oro en los Juegos Centroamericanos y del Caribe, San Salvador 2023. Desde el pasado 23 de junio, México ha ganado 188 medallas, de las cuales, los elementos castrenses obtuvieron 42.
El Universal	Fuera del aire Paola Rojas	Herencia maldita	Antes de circular por las carreteras de Chiapas, hay que preguntar a los locales. Solo ellos saben si existen retenes o bloqueos por parte de grupos criminales. Aventurarse a recorrer el estado sin conocer las reglas que se han impuesto a la mala, implica un riesgo inmenso. Es triste ver los ranchos abandonados de quienes han huido de la violencia.
El Universal	En tercera persona Héctor de Mauleón	Taxco es un infierno	A principios de junio de 2021, el jefe de La Familia Michoacana en Taxco, Roberto Carlos Zagal Jacobo, alias El Pelón (hijo de Ranulfo Zagal Maldonado, líder de ese grupo criminal en Taxco durante varios años y quien fue aprehendido en noviembre de 2020), mandó “levantar” a todos los líderes de organizaciones de Taxco de transporte público, tianguistas de plata, empresarios de la masa, tablajeros, carniceros, panaderos y de camiones materialistas, entre otros.

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Diario Imagen	Se comenta sólo con Carlos Padilla	Reinserción	Una manera ejemplar de rehabilitación la constituye la práctica del fútbol americano, un deporte de unión y superación, de fuerza y de destreza. Este jueves, fue el turno de la inauguración del Primer Tazón Interpenitenciario. Acudieron al encuentro funcionarios de diversos niveles de la SSC, de la FGJ y de la Policía Auxiliar. Omar García Harfuch se ha empeñado en restablecer un código de concordia al interior de los penales con el auxilio de directores comprometidos como José Arturo López Ibarra que ha cambiado el rostro del Reclusorio Varonil Oriente.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de julio de 2023

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Puja por la capital	Quien comenzará también con actividades que podrían tener tinte proselitista con miras hacia la Jefatura de Gobierno de la CDMX es Clara Brugada, alcaldesa en Iztapalapa. Tal como ya lo hizo desde el fin de semana pasado, ahora estará en el Centro Histórico, recogiendo “los sentimientos de la gente”.
El Universal	Bajo Reserva	Xóchitl: el primer adversario es interno	El empuje y entusiasmo que ha despertado la decisión de la senadora Xóchitl Gálvez ha emocionado a muchos, pero entre esos muchos, no se encuentran algunos de los sectores del PAN. Nos dicen que panistas tradicionales no ven con simpatía a doña Xóchitl, pues nunca se ha afiliado a Acción Nacional y tienen dudas sobre si defendería los principios panistas que por muchos años se han enarbolado.
Reforma	Tolvanera Roberto Zamarripa	Descuadre	La irrupción de Xóchitl Gálvez descuadra en varios frentes. El proceso interno de la oposición ha sido lastimado. Hay la percepción de que todo se acomoda para que las burocracias partidistas controlen las listas plurinominales a cambio de una candidatura presidencial arreglada.
Milenio	Bala de terciopelo Ana M. Olabuenaga	El mini desafuero	Dio una vuelta inesperada el sendero. No fue la oposición la que despertó, fue la gente. Los que no tenían en quién creer, la encontraron. Era Claudia, pero hoy es Xóchitl. Una mujer con notas entrañables en su biografía: de origen indígena, vendía gelatinas y sufrió abuso de su propio padre.
Reforma	Circuito Interior	Dos varas	A varios del Gobierno de la CDMX se les vio buscando dos varas de diferente tamaño en un parque. Una la usarán para medir las bardas con pintas de Rosa Icela Rodríguez y de Claudia Sheinbaum ante las que harán como si no pasara nada. La otra vara será para entrarle a las bardas de Marcelo Ebrard que serán "atendidas" de inmediato incluso sin tener reporte.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Avances en Chapultepec	El presidente, AMLO y el jefe de Gobierno, Martí Batres, recorrieron el Bosque de Chapultepec. Y es que el propósito fue dar un informe a los titulares del Ejecutivo federal y local sobre los avances en el proyecto Chapultepec Naturaleza y Cultura, principalmente, la Bodega Nacional de Arte, el Taller de



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de julio de 2023

			Artes y Oficios y la nueva Cineteca Nacional. Además de que charlaron sobre la Línea 3 del Cablebús.
Milenio	Trascendió	Renuncia	La renuncia este lunes de Julio Huerta como secretario de Gobernación en Puebla era solo cuestión de tiempo, pues desde hace varias semanas se sabía que el también primo hermano del extinto Miguel Barbosa se lanzaría como coordinador de la precampaña de Claudia Sheinbaum en ese estado para, posteriormente, buscar ser el candidato de Morena y competir por la gubernatura 2024-2030.
El Financiero	Confidencial	Campañas aquí y allá	Como las llamadas corcholatas, así bautizadas por el inquilino de Palacio Nacional, andan en plena campaña proselitista con la venia del INE, los aspirantes en los estados donde habrá renovación de gubernaturas el año próximo hacen lo mismo. Un ejemplo es el senador Alejandro Armenta , quien todavía es presidente de la Mesa Directiva del Senado, y en Ahuacatlán, en la Sierra Norte de Puebla, encabezó un mitin y prometió fortalecer los agronegocios, para que la gente del campo se convierta en productor y “no sólo en proveedor de insumos” .
El Sol de México	A la sombra	Edomex	Ya terminado el proceso electoral en el Estado de México, cuentan que a la ex candidata priista Alejandra del Moral comenzaron a lloverle reclamos por los apoyos que solicitó en la campaña y que se comprometió a solventar independientemente del resultado de la jornada . Son varios los proveedores que han buscado a la también exalcaldesa de Cuautitlán Izcalli en estos días para que les sean cubiertos los adeudos, sin embargo, todos se han encontrado con evasivas y, en el mejor de los casos, promesas de que en el futuro cercano se resolverán.
El Financiero	Confidencial	“En piso resbaladizo”, diputados priistas de Hidalgo	No sólo en el Senado habría desbandada de priistas. En la minibancada de los pastes en San Lázaro, que controla casi en su totalidad, dicen, la diputada Carolina Viggiano, secretaria general del CEN del PRI, las cosas no van nada bien. Aseguran que los cinco diputados hidalguenses “se mueven en un piso cada día más resbaladizo y no saben para dónde jalar” , pues “hay mucha molestia porque dicen que Alito Moreno apoya la campaña de ¡Adán Augusto López!...” .
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Jaloneos	Dentro del equipo de campaña de Adán Augusto López hay fuertes jaloneos entre los distintos grupos de estrategias. Y por lo que se dice allá adentro, la corcholata tabasqueña ha decidido prestarle oído a los más novatos , los que se sumaron



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de julio de 2023

			al movimiento en la ola del 2018, lo cual tiene inconformes a los que tienen muchos años militando en la izquierda”.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Las nulas posibilidades de Murat	Que alguien le avise al exmandatario de Oaxaca, Alejandro Murat, que casi a nadie le importó que se haya bajado del baile de quienes buscan ser el candidato opositor rumbo a la Presidencia del país el próximo año. Además de que nunca y nadie lo vio como un contendiente serio y con posibilidades de ganar, después de repasar su sexenio como gobernador, menos.
El Financiero	Confidencial	“Por qué no mejor un día de luto”	El obispo de Apatzingán, Michoacán, Cristóbal Ascencio García. En su homilía, el sacerdote señaló que, “curiosamente, nuestro primer mandatario celebraba el quinto aniversario de haber llegado al poder, y él nos prometió que su principal objetivo era poner la paz. Y yo digo en vez de celebrar masivamente en el Zócalo, por qué no celebrar un día de luto y reconocer que en nuestro país hay más violencia que hace cinco años”.
El Universal	Bajo Reserva	El enojo del secretario particular de AMLO	A propósito del acto en el Zócalo, quien no estaba enojado sino furioso fue su secretario particular, Alejandro Esquer Verdugo. Nos informan, con videos y fotos como pruebas, que pasadas las 5 de la tarde, hora de inicio del evento, el lado derecho de la zona VIP, frente al templete, permanecía casi vacía, pues los invitados especiales no llegaban, debido a que tuvieron problemas para ingresar por la cantidad de gente.
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckermann	Saldo semanal de las campañas que no son campañas	En la pregunta que podría ser la decisiva (aunque este columnista piensa que el Presidente elegirá al candidato por dedazo), Sheinbaum lidera las preferencias en la pregunta de quién de los seis aspirantes debería ser el candidato de Morena y su coalición para la Presidencia de la República. Un 34% la prefiere a ella, mientras que 22% a Ebrard. Los demás aspirantes registran cifras de entre 6% y 8%.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Flojitas y cooperando	¿López Obrador hubiera permitido que alguien le dijera qué hacer, qué decir, cuando callar? López Obrador hubiera sido una corcholata rebelde. Las corcholatas, flojitas y cooperando, fueron la imagen patética de la fiesta de López Obrador del pasado sábado. Parecían corderitos en un Corral, haciendo como si estaban a gusto juntos.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de julio de 2023

Excélsior	Razones Jorge Fernández	Paz, tranquilidad y seguridad	No deja de asombrar la absoluta ausencia de algo parecido a la autocrítica. El cielo estaba encapotado, nublado, terminó lloviendo, el Zócalo estuvo lleno, pero menos que otras veces y se fue vaciando cuando aún no concluía el evento, a pesar de que había, se dijo, gente de 25 estados que habían sido traídos para conmemorar el quinto año del triunfo electoral de López Obrador. El evento, que sería una celebración, se tornó una suma de consignas y, sobre todo, un mitin contra la oposición.
Reforma	En flagrancia Gustavo Fondevila	Sin INE no hay paraíso	La credencial de elector es la forma de identificación más rápida, segura y extendida en México. Y no hay absolutamente nada previsto en ninguna ley que permita a estas personas identificarse de otro modo (y que no las estigmatice). La prohibición de votar los condena a la marginalidad en libertad, a trabajos informales, a vivir en casas prestadas, y a depender de los demás. La restricción de los derechos políticos se ha convertido en uno de los impedimentos más importantes (y absurdos) para la reinserción social. Y es, al menos paradójico, que el Estado que libera para promover la reintegración, haga lo imposible por impedirlo.